

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra celebra el Día de Europa con una jornada dedicada a la Comunidad de Trabajo de los Pirineos

Un mercado en Pamplona expondrá a la venta productos de Aquitania, Midi-Pyrénées, Languedoc-Roussillon, País Vasco, Navarra, Aragón, Cataluña y Andorra

Martes, 08 de mayo de 2012

El Gobierno de Navarra celebrará este año el <u>Día de Europa</u> con una jornada dedicada a la <u>Comunidad de Trabajo de los Pirineos (CTP)</u>, al coincidir esta edición con la presidencia navarra de este organismo.

A este fin, la avenida Carlos III de Pamplona acogerá un mercado de productos agroalimentarios de todas las regiones que forman la Comunidad: las francesas de Aquitaine, Midi-Pyrénées y Languedoc-Roussillon; las españolas Cataluña, Aragón, Navarra y Euskadi y el Principado de Andorra.

El mercado constará de doce carpas: diez, dedicadas a la venta y degustación de productos agroalimentarios; en otra, la Comunidad de Trabajo de los Pirineos ofrecerá información sobre las regiones que la forman, y, por último, una carpa albergará juegos y concursos para niños y mayores con la CTP como tema. El mercado estará abierto del miércoles 9 de mayo hasta el sábado 12 de mayo en horario de 11.00 a 14.30 y de 17.30 a 20.00.

El Día de Europa recuerda cada 9 de mayo el día de 1950 en que Robert Schuman presentó la propuesta para la institución de una Europa organizada que mantuviera la paz y la cooperación entre las naciones, singularmente entre Francia y Alemania, iniciativa que fue el germen de la actual Unión Europea.

El Día de Europa lleva ya varios años celebrándose en Navarra con diversos actos. En 2008 se organizó una recepción para todos los estudiantes Erasmus que en ese momento realizaban sus estudios en alguna de las universidades navarras; y en 2009, 2010 y 2011 se dedicó la jornada, respectivamente, a Alemania, Francia e Italia.

La <u>Comunidad de Trabajo de los Pirineos</u> trabaja desde hace treinta años para favorecer los intercambios entre los territorios y los agentes económicos y culturales de ambas vertientes de la cordillera pirenaica, en la búsqueda de soluciones comunes a los retos identificados en materias de transporte, formación, investigación, patrimonio, desarrollo sostenible y otras.